Zeitschrift: Clubnachrichten / Schweizer Alpen-Club Sektion Bern

Herausgeber: Schweizer Alpen-Club Sektion Bern

Band: 83 (2005)

Heft: 7-8

Inhaltsverzeichnis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Siehe Rechtliche Hinweise.

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. <u>Voir Informations légales.</u>

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. See Legal notice.

Download PDF: 18.01.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

Inhalt

15

20

22

Tourenberichte

Impressum

Eine kleine Geschichte

3 Editorial 4 Einladung zur Hauptversammlung 5 Protokoll der Sektionsversammlung 7 Jubilare/Jubilarinnen 10 Mutationen 10 Bibliothek 11 Mitteilungen, Verschiedenes 11 Monatsprogramme 13 Subsektion Schwarzenburg

Editorial



Liebe Clubmitglieder

Ich freue mich, euch in dieser Ausgabe zur Hauptversammlung einzuladen.

«Alles fliesst», habe ich vor einem Jahr geschrieben. Doch auch das Beständige ist Teil unseres Clublebens. So gibt es in diesem Jahr einen einzigen Rücktritt aus dem Sektionsvorstand – die Präsidentin der Subsektion, Ruth Hölzli, übergibt ihr Amt an einen Nachfolger.

Die Ablösung wird im Februar 2006 erfolgen. Alle übrigen Vorstandsmitglieder sind bereit, ein weiteres Jahr zu wirken. Ganz herzlichen Dank an dieser Stelle. Eure Treue ist eine sehr wichtige Voraussetzung für Kontinuität in der Vorstandsarbeit.

Die Jubilar/innen-Ehrung wird, wie schon im Vorjahr, im Restaurant Schmiedstube erfolgen. Wir hoffen auf zahlreiches Erscheinen der Jubilarinnen und Jubilare. Die Feier wird wieder von Vizepräsident Daniel Dummermuth organisiert. Und er liess bereits durchblicken, dass auch in diesem Jahr eine kleine Überraschung vorgesehen ist. Anschliessend dislozieren wir wie gewohnt ins Casino zur eigentlichen Hauptversammlung mit Ehrung und Wahlen.

Ich hoffe, möglichst viele von euch an diesem Anlass begrüssen zu dürfen.

Bis bald!

Euer Präsident Markus Keusen

Titelbild: Sonnenaufgang bei der Cabane des Audannes Foto: Andreas Leibundgut